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Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, às 14h, teve início a 7 
397a (tricentésima nonagésima sétima) reunião ordinária do Conselho do Centro de Ciências 8 
da Saúde. Presidida pelo Professor José Edson Paz da Silva a reunião teve seguinte proposta 9 
inicial de pauta aprovada pelos Conselheiros: Apreciação da ata da sessão 396; Processo 10 
23081.031339/2016-76. Contratação da FATEC para a execução do Projeto “Avaliação de 11 
produtos biotecnológicos e farmacêuticos” – Departamento de Farmácia Industrial; Processo 12 
23081.029780/2016-98. Encaminha Convênio de aulas práticas a ser firmado entre a UFSM 13 
e o Município de Santa Maria; Bancas de Professor Titular; e Assuntos Gerais. Inicialmente, 14 
o Presidente do Conselho, Professor José Edson Paz da Silva falou sobre as bancas de 15 
Professor Titular que devem ocorrer no dia 29 de setembro de 2016, tendo como candidatos 16 
o Professor Renato Borges Fagundes, a Professora Carmem Colomé Beck, a Professora 17 
Ângela Regina Maciel Weinmann e a Professora Kátia Olmedo Braun. Foram indicados, 18 
como membros externos da banca os professores: José Artur Bogo Chies (UFRGS), Ana 19 
Maria Chagas (SOBRESP), Jarbas Rodrigues de Oliveira (PUC), Agnes Olschowsky 20 
(UFRGS), Celso Spada (UFSC) e Ricardo Vieira (UFSC). Como membros internos, foram 21 
indicados os seguintes docentes: Carlos Alberto Bazaglia Escobar (Departamento de 22 
Estomatologia), Sydney Hartz Alves (Departamento de Microbiologia e Parasitologia), 23 
Jorge Abel Flores (Departamento de Estomatologia) e José Edson Paz da Silva 24 
(Departamento de Análises Clínicas e Toxicológicas). A seguir, explicou sobre o repasse de 25 
recursos para o CCS referente aos projetos com contratação da FATEC. Em seguida, 26 
solicitou a inclusão na pauta os seguintes itens: Criação da Revisbrato – Periódico 27 
Interinstitucional da Terapia Ocupacional; Programa de Doação Voluntária de Corpos – 28 
Departamento de Morfologia; Processo 23081.012417/2015-52 - Encaminha para análise a 29 
atualização do Projeto Político Pedagógico do Curso de Residência Médica; Processo 30 
23081.029535/2016-81. Encaminha Convênio a ser firmado entre a UFSM e o Hospital 31 
Casa de Saúde, na especialidade de Coloproctologia – Curso de Residência Médica; 32 
Processo 23081.031124/2016-55. Encaminha Convênio a ser firmado entre a UFSM e o 33 
Hospital Casa de Saúde, na especialidade de Cirurgia Vascular – Curso de Residência 34 
Médica; Processo 23081.014227/2016-51. Concurso Público para Professor Adjunto A, 35 
Nível 1, na área de Enfermagem Pediátrica homologação do resultado final – Departamento 36 
de Enfermagem; e Recondução de representantes do CCS no CEPE. As inclusões foram 37 
aceitas pelo Conselho. Primeiramente, foi posto em discussão a ata 396 de 03 de agosto de 38 
2016, que foi aprovada sem reparos. A seguir, o professor Carlos Eduardo Seyfert do 39 
Departamento de Morfologia apresentou o Programa de Doação Voluntária de Corpos, que 40 
está sendo desenvolvido pelo seu Departamento.  O próximo item em discussão foi o 41 
Processo 23081.031339/2016-76, que trata da Contratação da FATEC para a execução do 42 
Projeto “Avaliação de produtos biotecnológicos e farmacêuticos”, que foi aprovado pelos 43 
Conselheiros. A seguir, foi posto em discussão o Processo 23081.029780/2016-98, que 44 
encaminha Convênio de aulas práticas a ser firmado entre a UFSM e o Município de Santa 45 
Maria, que foi também aprovado pelos Conselheiros. A seguir, tratou-se sobre a Revista 46 
Interinstitucional REVISBRATO, sendo que a palavra foi passada para a Professora Amara 47 
Battistel que explicou mais sobre essa publicação. Após as explicações foi oficializada 48 
perante o Conselho a criação da revista. O próximo item da pauta discutido foi o Processo 49 
23081.012417/2015-52, que encaminha para análise a atualização do Projeto Político 50 



Pedagógico (PPP) do Curso de Residência Médica. A professora Tânia Resener explicou 51 
mais sobre a atualização do PPP e ficou definido que o Processo será rediscutido em reunião 52 
com os departamentos do Curso de Medicina para esclarecimento e acerto de determinados 53 
pontos do Regulamento do programa. Em seguida, tratou-se de dois Convênios entre a 54 
UFSM e o Hospital Casa de Saúde para as especialidades de Coloproctologia e Cirurgia 55 
Vascular da Residência Médica (Processos 23081.029535/2016-81 e 23081.031124/2016-56 
55) que foram aprovados pelo Conselho. O próximo item da pauta foi o resultado final do 57 
Concurso Público do Departamento de Enfermagem para a área de Enfermagem Pediátrica 58 
(Processo 23081.014227/2016-51). Após a realização do Concurso, foram aprovadas: Aline 59 
Camarano Ribeiro, em primeiro lugar, com nota final 9,02 (nove vírgula zero dois); Andréia 60 
Cascaes Cruz, em segundo lugar, com nota final 8,25 (oito vírgula vinte e cinco). As demais 61 
candidatas, Tassiane Ferreira Langendorf, Patricia Gabbi, Hilda Maria Barbosa de Freitas e 62 
Rosylaine Moura foram eliminadas. A seguir, o Conselho aprovou o resultado final do 63 
Concurso. A seguir, foram reconduzidos como representantes suplentes do CCS no CEPE o 64 
professor Renésio Armindo Grehs e a professora Lauren Crossetti Vaucher. Em assuntos 65 
gerais, primeiramente a professora Eliane Neves, Coordenador da Pós-graduação em 66 
Enfermagem, falou que é membro do Comitê Assessor da PRPGP e que é necessário marcar 67 
uma reunião do fórum de Coordenadores de Pós-graduação para tratar sobre novas 68 
determinações que devem ser adotadas pelos programas, como a reserva de vagas por cotas 69 
aos candidatos e o reconhecimento de títulos de instituições estrangeiras. A seguir, os 70 
Conselheiros discutiram sobre questões relacionadas a acessibilidade no âmbito da UFSM, e 71 
as dificuldades encontradas para atender aos discentes com necessidades especiais. Por 72 
último, a professora Michele Vargas Garcia mencionou que o Curso de Fonoaudiologia 73 
estará sendo supervisionado pelo MEC a partir do fim de setembro, tendo em vista o boicote 74 
à prova do ENADE realizado pelos discentes do Curso em 2013. Também mencionou que 75 
agora no novo PPC o tempo de formação passou 4 para 5 anos. A seguir, o Presidente do 76 
Conselho encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Murilo da Silva 77 
Dornelles, Secretário Administrativo do CCS, lavrei a presente ata, que segue devidamente 78 
assinada e acompanhada da lista de presença. 79 
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